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（2017・7・28） （Ｂ方式）第２２１０例会 報告
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食 事
１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．田中久夫ガバナーご挨拶
５．会長報告

６．幹事報告
７．委員会報告
８．クラブフォーラム 理事･役員就任挨拶
９．点 鐘

１０．ロータリーソング
例会終了後､例会運営委員会開催

◆ビジター
第 地区ガバナー (高崎 田中久夫君ＲＩ ２８４０ ＲＣ）

〃 地区副幹事 ( 〃 嶋方智之君）
〃 〃 ( 〃 大草良広君）

◆ガバナー挨拶

第 地区ＲＩ ２８４０
ガバナー

田中久夫君

貴クラブには、 月の末の第４
回例会に出席させて頂きま２２００

して、ご縁を感じております。お蔭様で講師の藤川
享胤ＰＧとはその後メール交換など連絡がとれる様
になりました。感謝申し上げます。

私の年度が始まりまして、各クラブへメークさせ
て頂いております。貴クラブは カ所目になるかと８
思います。そして最初に会長幹事さんにお聞きする
のは会員増強についてです。 クラブの内 クラブか８ ７
ら「お任せ下さい」という力強いお答えを頂いてお
ります。貴クラブも既に 名の増強が確定している３
との事。年度末には目標の 名増強で会員数 名が６ ６５
達成できます様、頑張って頂きたいと思います。こ
れが私の目標の第 になります。１番

番目は公共イメージ向上です。今年度、例会場２
に飾って頂いている 種のポスターを作りました。３
これを是非事業所に貼って頂きまして、ロータリー
の広報に努めて頂きたいと思います。

そして 番目として、公式訪問を各分区の合同例３
会で行って頂く事です。この最大の目標は、クラブ
間の交流を深めて頂く事です。

、 。そして もう１つは 月 日(日)の地区大会です１１ １９
これを成功裏に開催する事です。会場は高崎アリー
ナで、高崎駅から徒歩 分位です。桐生と高崎は両５
毛線で繋がっておりますので、皆様電車で来て頂い
て、懇親会まで参加して頂きたいと思います。地区
内ロータリアン約 名のところ、会場の収容人２,１００
数は 名です。是非ご家族や姉妹クラブ等もお６,０００

誘い頂きたいと思います。基調講演は今日本で一番
講演依頼が殺到し私の友人でもある法政大学大学院
教授･坂本光司氏です。演題は「日本でいちばん大切

」にしたい会社～ 万社から見いだしたいい会社～３８０
です。そして最後のお願いになりますが、地区大会
当日に配布するプログラム、そして地区大会終了後

、 。にお配りする報告書 この つに広告を募集します２
大きさは名刺大で１万円です。目標は 社です。３００
是非広告掲載に手を挙げて頂きたいと思います。

貴クラブは勢いのあるクラブです。この一年、楽
しく仲良くカッコ良く活動して頂きたいと思ってい
ます。今後共宜しくお願い致します。

天沼会長◆会長報告
１．先ず皆様にお願いがございます。田中ガバナー事

務所より九州北部集中豪雨被害義捐金の呼び掛けが
ありました。地区でとりまとめて福岡県の 地区２７００
へ送金するそうです。会員 人 円を目安にとい１ １,０００

。 、う事です これから募金箱を廻させて頂きますので
ご協力を宜しくお願い致します。

２．ＲＩ会長エレクトのサム･オオリ氏がお亡くなりに
なり 日 火 にウガンダの国葬として葬儀が行われ２５ ( )
ると、田中ガバナー事務所より各クラブにお知らせ
がありました。詳しい事は全くわかりませんが、ご
冥福をお祈り申し上げます。

３．来週 日 水 に友好クラブの栃尾ＲＣさんのお誘い２ ( )
で長岡花火に行って参ります。参加者は会長幹事は
じめ会員ご家族総勢 名になりました。参加者へは２９
一昨日集合時間等のご連絡が行っていると思います
ので、ご確認頂きたいと思います。

幹事◆幹事報告 青山
◇例会終了後、例会運営委員会を１Ｆで行います。

。◇ 月のロータリーレートは現行同様 ドル 円です８ １ １１１
◇ 月 日の桐生タイムス紙に大間々高校進路支援講話７ １５

の記事が掲載されました。(各テーブルに配布)
◇ 月 日の桐生タイムス紙に暑中見舞い広告が掲載さ７ ２２

れました。(各テーブルに配布)
◇下記のものが届いております。

第１６回ロータリー全国囲碁大会のご案内(10/14市ヶ谷)・
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・明照学園樹徳高校から｢樹幹だより｣と｢樹妙だより｣
・桐丘学園より暑中見舞いハガキ
・桐生市社会福祉協議会より｢福祉ぐんま 夏号｣2017
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 8/14(休)､8/21､8/28 前橋北ＲＣ 8/14(休)､8/21
富岡中央ＲＣ 8/10(休) 富岡かぶらＲＣ 8/1､8/15(休)､8/22

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 7/10 桐生南ＲＣ 7/12､7/19

１２８５キロカロリー◆食事メニュー
、 、 、 、冷やし中華 春巻 海老のチリソース煮 髙菜御飯

豆腐と野菜のオイスターソース炒め、搾菜、一口小菓子
◆委員会報告
□クラブ運営委員会

井本出席担当◇出席報告
（ ）会員総数 名 出席免除者 名の内 名出席の為６０ １０ １０

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６０ ４４
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１６ ５ ８１.６７
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者２名)９６.６７

□拠金委員会
藤本ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ

クラブ訪問に際して ガバナー･田中君
田中ガバナー､地区副幹事の皆様ようこそいらっしゃ
いました 天沼君､髙森君
田中ガバナーようこそいらっしゃいました

星野君､根本君､中野君､前原君､山同君､
金子君､近藤君､乾君､園田君､藤本君､

佐々木君､小林 君､津久井君､向田君､(惠)

家住君､江原君､阿左美君､正田君､浦野君
青山君長岡花火大会出席者の皆さん宜しくお願いします

花火大会断念しました 田﨑君
熱中症対策には梅酢がおすすめです 田中君

野田君今井絵理子参議院議員の｢speed｣会見流石ですね
佐々木Ｒ財団担当◇ロータリー財団

田中ガバナー､両副幹事をお迎えして 髙森君
田中ガバナーをお迎えして

星野君､鳥嶋君､中野君､藤本君､
阿左美君､正田君､向田君､山同君､

根本君､乾君､小林 君､青山君､園田君(惠)

日本一の花火来週楽しみです 天沼君
トシを感じました 田﨑君
熱中症対策には梅酢がおすすめです 田中君
産業医請け負います 野田君
納涼家族会､今から気合です 浦野君

小林 拠金委員長◇米山奨学 (惠)

田中ガバナー､両副幹事をお迎えして 野田君､髙森君
田中ガバナーを歓迎します

星野君､正田君､向田君､山同君､
鳥嶋君､阿左美君､田﨑君､根本君､

小林 君､藤本君､園田君(惠)

最後のクラブフォーラム委員長の皆さん宜しくお願
いします 天沼君
本日で無事クラブフォーラム終わります様に 青山君
孫がアメリカから帰って来ていますので少々疲れま
した 家住君
熱中症対策には梅酢がおすすめです 田中君
休肝日をしっかり設けたいです 浦野君

◆クラブフォーラム

委 員 長 就 任 挨 拶

会 計

向 田 靖

今年度久しぶりに会計の役を仰せつかりました。宜

しくお願い致します。

会計と致しましては、天沼会長の方針のもと我がク

、 、ラブの活動が円滑に進むように 適切な資金の受入れ

また支払いの執行等の管理をして参ります。そして、

予算の執行状況、並びにクラブの財政状態を適宜、的

確に理事役員会で報告をさせて頂きます。限られた予

算の中で素晴らしい各委員会の事業が出来ます様に、

会計の立場から務めて参りたいと考えております。

また、クラブの予算を潤沢にするには、新規の会員

増強ということですので、皆様方には予算執行に関す

るご理解とご協力をお願い致しますと共に、会員増強

も併せてお願い申し上げます。

公共イメージ委員長

早 川 勇 一

私は公共イメージ委員長を拝命するに伴い、ガラケー
からスマートホンに買替ました。そしてインターネット
や を只今勉強中です。そんな頼りない私ですが、ＳＮＳ
とても頼もしい皆さんが委員になって下さいました。

クラブ会報･雑誌担当に近藤幸利パスト会長が、歴史
編纂･ ･ 担当に今泉攻一会員が、そして鳥嶋隆IT CICO
一パスト会長と齊藤学会員の 名と、事務局の清水さ５
んの協力を得て務めて参ります。

公共イメージ委員会の活動は、内外部の人々にロー
タリーを理解してもらう為、 を活用した 活動ＳＮＳ ＰＲ
を随時発信する様に心掛けます。また、マスメディア
に情報を提供して、クラブの奉仕活動や地域社会への

、 、 、貢献 有志で取組んでいるリサイクル運動 募金活動
、特別行事や地元の人々が参加できるボランティア活動

清掃奉仕など、ロータリー活動をより多くの人々に知
って頂くよう努めます。

そして、公共イメージ向上と共に、桐生西ＲＣが行
ってきた数多くの事業を再確認して、記録や歴史の正
確な保存に取り組んで参ります。

また、今年度の取組として、急なご連絡などリアル
タイムでのお知らせが出来るよう、携帯電話へのメー
ル配信を構築して行きたいと思っていますので、皆様
のご協力をお願い致します。

分からない事ばかりですが、皆様に必要とされるよ
うに努めて参りますので、宜しくお願い致します。

８月のロータリー月間テーマは
会員増強・新クラブ結成推進月間です

㈱ 新 宇 商 店

新 井 みゆき取 締 役

みどり市大間々町桐原472

０２７７－７３－３３６６℡
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クラブ運営委員長

中野幸三郎

今年度のクラブ運営委員長を仰せつかりました。
当委員会はクラブの効果的な運営の為に活動し、他の
委員会と協力して奉仕活動を行って参ります。

天沼会長が第１のクラブ活動方針に掲げる『友情と
奉仕の和』を目標に、会員相互の親睦と友情を深める
様、一年間取り組んで行く所存でございます。

本委員会は現在委員数 名という大きな委員会で２０
す。その役割を つの部門に分け、各担当責任者を決４
め、委員全員が協力し合って運営して参ります。

活動計画でございますが、出席担当の井本万里子君
を中心に、天沼会長が掲げる数値目標の一つ、出席率

％以上の達成に努めて参ります。９０
また、プログラム担当は前ガバナー補佐でもある阿

左美博パスト会長にお願いし、多方面の卓話を手配し
て頂きたいと思います。

親睦担当は小林聡君に務めて頂き、 月 日(土)の８ １９
納涼家族会に向けて、いま一生懸命取り組んで頂いて
おります。特に最近は会員によるお楽しみ企画が大好
評で、今回も大いに期待するところです。秋には家族
会食事会が、 月には忘年家族会が予定されており、１２
これらもご期待頂きたいと思います。

次に、健康管理担当は野田真一郎君にお願いしてお
ります。年に 回のクラブ会員及び家族会員の健康診１
断を行って、健康管理に務めて頂きます。

以上、簡単に活動計画を申し上げましたが、会員皆
様のご協力なくしては成り立ちませんので、皆様のご
支援をお願い申し上げ、私の就任の挨拶と致します。

会員組織委員長

家 住 慧 路

我々が担当する会員組織委員会は、田中ガバナーの
大目標の一つであります会員増強を担います。その２

担当を地区委員でもある髙森勉会員が務めます。ガバ
ナーの意向の純増１割以上を受けて、純増 名であり６
ます。退会防止に務め、 年、 年後も活力ある我が１０ ２０
クラブの組織を考えますと、若い人の入会は僅々の課

。 、題でもあります 天沼会長を先頭に目標を達成すべく
全員参加の会員増強を推進致します。会員皆様の知恵
と絶大な協力をお願い致します。

そして当委員会が担うもう一つは、ロータリー情報
です。こちらの担当は花房孝道パスト会長に務めて頂
きます。西クラブの伝統など色々守るべきルールがあ
りますので、新会員候補者にしっかり説明をしたいと
いう、花房担当の考えであります。

その他の委員としては、根本正則パスト会長、直前
会長の前原榮一君、直前幹事の東郷学君の 名で活動６
して参ります。

【活動計画】
＜ロータリー情報＞

１．新会員候補者への入会前の説明を担当の花房君
を中心に委員全員で徹底して行います。

２．新会員に適切な職業分類を選定致します。
３．地域毎に或いは新会員皆様を対象にオリエンテ

ーション(飲み会)等を適宜行い、知識の向上と親
睦を図ります。

＜会員増強＞
１．入会３年以内の会員が３分の１を占める中で、

新たな人脈からの会員発掘を促していく。その為
のミーティングを年度内に複数回実施予定です。
（退会防止も目標とし、入会年数の浅い会員への
フォローを行う。

２．女性会員の増強目標を設定する。
（当クラブの女性会員の活動状況は大変活発なの

で、女性会員内で話し合い、目標を設定して頂
きたい ）。

３．増強候補者リスト作成にあたり、全会員へ候補者
アンケートを実施する。
． 。４ 地域毎･職業毎･年齢毎等に会員候補者を検討する

５．先輩会員に“なぜ会員増強が必要なのか？”を
説明して頂く機会を設ける。
月末時点、桐生西ＲＣの会員構成は、６

歳代： ％ 歳代： ％ 歳代： ％３０ ５ ４０ ２６ ５０ １８
歳代： ％ 歳以上： ％６０ ２３ ７０ ２８

この会員がこのまま年をとると５年後には
歳代： ％ 歳代： ％ 歳代： ％４０ １６ ５０ ２０ ６０ ２５
歳以上： ％ になります。７０ ３９

この状況を会員皆さんで共有しながら、増強活動を
行っていきたいと思います。会員増強担当の髙森君を
先頭に組織委員会全員であたって参ります。

クラブ研修リーダー

金 子 福 松

天沼一夫会長年度にクラブ研修リーダーに任命され
。 、ました 以前にも何回か任命された経験がありますが

本来は私みないな年寄りの者より、もっと新進気鋭の
方を選んで欲しかったのですが、就任したからには、
私なりにベストをつくして行きたいと思います。

扨て、 は、クラブ研修リーダーの目的
「 」クラブレベルのロータリー研修を強化・充実すること。
であります。

各ロータリークラブは、基本的には、その年度の国
際ロータリー会長及び地区ガバナーの指針に沿って活
動して行く訳ですが、夫々のクラブには個性があり、
自ずと活動の仕方も変わって行きます。

私としては、天沼会長の意向に沿って活動して行き
たいと思って居ります。

としては、活動計画
① 先ず、 があります。最近、当新会員の方々の研修

、 。クラブでは 新会員の方々が沢山入ってくれました
その方々に、当クラブについて諸々のことを覚えて
もらい、早くクラブに馴染んで戴くと同時に、クラ

、 、ブを活性化し 楽しくロータリー活動が出来るよう
少しでもお役に立ちたいと思います。

その為に クラブの伝統や クラブの奉仕活動 冊、 、 （
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子「桐生西ＲＣの奉仕活動」の活用）の実態などにつ
いて、新会員の方々に伝達して行きたいと思っていま
す。

② 又、天沼会長の今年度のクラブ活動方針の一つに、
というのがあり「姉妹クラブ・友好クラブとの交流」

ます。この件について、姉妹クラブ・友好クラブとの
締結時の経緯や想い出などを、もう一度振り返って見
て、締結後に入会した会員に伝えておくことも必要か
と考えます。

③ 今年度の地区研修委員会委員長のパストガバナー・
本田博己氏の方針の一つに 「クラブ研修リーダー」、

「 」を支援し、クラブ研修のテキスト ロータリーの基本
の提供や も行う、とありますので、そ研修講師の派遣
の利用も出来たら良いと思います。
活動計画としては、以上の通りですが、ロータリーは

日々進化しています。私自信、年齢を忘れて、ロータリ
ー人生を楽しみながら、新しい情報を取り入れ、研鑽を

、 、重ね クラブ研修リーダーとしての役目を果たせるよう
努力して行く所存です。

この一年間、会員皆様のご協力を宜しくお願い申し上
げます。

地区委員
公共イメージ委員会 委員

（オンツー･トロント）

髙 森 勉

実は、地区委員も会員増強担当という役目も、軽い気
持ちでお受けしました。ところが新年度になってビック
リしましたのは、この２つが田中ガバナーの肝いりの部
門だったのです。しかし、当クラブの合言葉になってい
る「ロータリーにノーは無い」という事ですし、私の信
条として、自分の出来る範囲で成るべくお受けして行く
という事もあり、下井田先輩に継いで地区で頑張ってみ
ようと考え、お引き受け致しました。

公共イメージについて申し上げますと、先日第１回目
の会合がありました。今年は特に非常に素晴らしいポス
ターを作って頂きましたので会員事業所等に掲示して頂
く事。また、クラブの行事や活動を随時報道機関に記事
にして戴く活動を推進していく事、等があげられます。
そういった活動を通して、地域社会の人々やローターア
クトやインターアクトにも、ロータリーのことを知って
頂き理解を深めていく、この様なことが公共イメージの
使命だと思います。

、 、 、次に 会員増強ですが 若い会員が増えていますので
をされている方も多くいらっしゃると思います。ＳＮＳ

写真を撮ってアップする際も、ロータリー旗やマークが
背景にあったりすると、ロータリーがチラチラして気に
掛けて頂ける効果が期待できると思います。

この様に、皆様の出来る範囲で地道に活動して頂けれ
ばと思っております。

それでは、一年間、宜しくお願い致します。

月 日(金)は休会です８ １１

青山豊幹事の就任挨拶は、７月７日発行の
Ｎｏ .２０８０に掲載してありますので、ご覧下さい。

《次例会予告》

８月１９日(土) 納涼家族会

点鐘 ＰＭ６:３０、 会場 桐生プリオパレス

ＲＩ会長エレクト･オオリ氏のご逝去を悼む
月 日に手術後の合併症で急７ １３

逝したサム Ｆ．オオリ会長エレ
クトを追悼する半旗が、現在、

（ ）エバンストン 米国イリノイ州
にある国際ロータリー世界本部
と世界各地のロータリー事務局
に掲げられています。

年度国際ロータリー２０１８-１９
、会長として選ばれたオオリ氏は

アフリカ出身として史上２人目、ウガンダ出身として
は初の会長となる予定でした。 年にカンパラＲ１９７８
Ｃ（ウガンダ）入会。倫理を重んじる高潔な人格で、
ウガンダの人びとから敬愛されていたオオリ氏。この
ような資質こそ、国際ロータリー会長にとって重要な
のだと言われていました。

１９８８ウガンダでは、オオリ氏がガバナーを務めた
年からロータリーが大きく飛躍。当時、ウガンダのク
ラブ数は でしたが、現在は クラブにまで成長しま９ ８９
した。同国でのロータリーの大成長はオオリ氏のおか
げであると考えられています。

自身を「救いようのない楽観主義者」と呼び、どん
な相手でも良いところを見つけ、どんな状況でも明る
い側面を見ることを選びました。穏やかで謙虚な物腰
のオオリ氏は「笑顔のサム」として人びとの記憶に残

、 。るだろうと イアン・ライズリーＲＩ会長は言います
人兄弟姉妹とともに育ったオオリ氏は、自身の１４

倫理観は生い立ちの中で養われたもので、特に学校長
と郡長だった父親の影響が大きいと語っていました。
学ぶ意欲が旺盛だったオオリ氏は、英国のレスター大
学で労働法を、カリフォルニア・コースト大学とハー
バード・ビジネススクールでは経営学を学びました。

の現 。Institute of Corporate Governance of Uganda CEO
以前には、アフリカ開発銀行、ウガンダ商業銀行、ウ
ガンダ開発銀行の取締役でした。

ロータリーの 年度指名委員会は、 月上旬２０１７-１８ ８
に開かれる会合で新しい会長エレクトと会長ノミニー
を選出することになります。

「楽観主義こそがロータリーの魅⼒です。
しかし、ロータリーはただ夢⾒る⼈が集まる場所で
はありません。
スキルと能⼒、奉仕を通じた思いやりのある⼈が
集まるところ、それがロータリーです」

サム F. オオリ、1941-2017年
ウェブサイトより抜粋Rotary

㈱ ル リ 美 容

新 木 明 夫代表取締役

桐 生 市 新 宿 1 - 9 - 2 8

０２７７－４７－０５５３℡

㈱北関東機械工業

阿 左 美 博代表取締役

桐生市新里町新川1943-8

０２７７－７４－３９９８℡
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